

Ressort: Technik

Klare Mehrheit der Venezianer stimmt für Unabhängigkeit von Italien

Venedig, 22.03.2014, 09:15 Uhr

GDN - Bei einer Online-Abstimmung in der Region Venetien in Norditalien hat sich eine klare Mehrheit für die Unabhängigkeit von Rom und für die Gründung eines unabhängigen Staates ausgesprochen. An der von örtlichen Parteien organisierten Abstimmung, die rechtlich keine bindende Wirkung hat, nahmen zwei Millionen Menschen teil, hieß es bei der Veröffentlichung des Endergebnisses.

Demnach votierten innerhalb des einwöchigen Abstimmungszeitraums 89 Prozent für die Abspaltung. Nach der Online-Abstimmung will die Regionalregierung von Venetien nun ein Gesetz für ein Referendum in das italienische Parlament in Rom einbringen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-31977/klare-mehrheit-der-venezianer-stimmt-fuer-unabhaengigkeit-von-italien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com